

Alumnos de Ingeniería química visitan la fábrica de Ercros en Almussafes



Los alumnos, en su visita, con personal de Ercros

Tres estudiantes del grado de Ingeniería química de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Química de la Universitat Rovira i Virgili (URV) han visitado la fábrica de Ercros en Almussafes, como parte del trabajo de fin de grado que están realizando sobre la producción de resinas.

Francisco Suñé, del departamento de ingeniería de la división de química intermedia de Ercros y a la vez profesor de este grado, acompañó a los estudiantes. Durante la visita, realizaron un recorrido por las instalaciones de la fábrica, con especial detenimiento en la sección de resinas.

Los alumnos estuvieron en contacto con personal técnico de la empresa, quienes se encargaron de proporcionar explicaciones sobre los procesos de producción y resolver las dudas planteadas.

Toda la información sobre la fábrica de Almussafes, aquí.

Almussafes, 28 de febrero de 2025